

ここが聞きたい！ 一問一答

代表質問
6会派
個人質問
9人



9月定例会
で行われた
一般質問の様子を
お伝えします

一般質問とは、議員の日常活動と調査・研究、市民の皆さまの声や自身の考え方をもとに、市長や教育長などに方針や課題、成果を問うものです。

● 質問ルール ●

代表質問
質問時間

20分+
会派人数
×5分

個人質問
質問時間

1人
30分以内

質問回数

回数制限
無し

次回は
12月
定例会

おねがい

ここでは、紙面の都合上要約して掲載しています。
質問の様子はHPでも公開していますが、
ぜひ傍聴にお越しください。

※HPには定例会から約1ヶ月後に公開します。

次回質問日（予定）

12月 6日（木）個人
7日（金）個人
10日（月）個人

9時30分から！



市民生活部長 初動のごみを出す
場所についてそういった具体的な
計画はなかった。今後は発災後、
市長なのかといった初動態勢が盛
り込まれていなかつたのではないか
か。

市民生活部長 計画を策定するに
あたって改めていろいろな声を聞
かせていただき、指揮系統のこと
も含めて計画の中に盛り込んでい
きたい。

議員 やはり発災時の初動は指揮
系統が重要である。今回のように
情報が二転三転し市民が混乱しな
いよう、今後の計画にぜひ盛り込
んでいただきたい。そのためには、
杓子定規に計画書をつくられても
困る。血の通った計画書にしてい
ただくためにも、ぜひ市民の声を
聞き、盛り込むような工夫をぜひ
していただきたい。

議員 今回の豪雨災害で、被災者
から災害ごみを捨てる集積所の選
定について問い合わせがあった。
市が指定する場所へ持つて行きた
いが、車も水害で故障してしまい
運べないとのことだった。市の計
画には集積所選定の計画があつた
のか。泥水にまみれた重たい畳や
土壁、家財など、どうやって古代
の丘運動公園に運べばいいのか、
誰がその指揮をとつて決定してい
くのか、町内会長なのか、消防団
なのか、行政協力委員長に聞けば
いいのか、地元議員なのか、いや
市長なのかといった初動態勢が盛
り込まれていなかつたのではないか
か。

議員 初動態勢に早く移れるよう、今回
策定の災害廃棄物処理計画の中には
きちんと盛り込んでいきたい。

市災害ごみ処理方法の指揮系統はあつたのか！



公明党

質問者

さいとうかずのぶ
齋藤一信議員

所属議員

おおもとくにみつ
大本邦光議員

